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记者：听说你登上了

戛纳影展官方酒店杂志

和法国版费加罗纪念

刊的封面，这些对你

是否有很大帮助？

范冰冰：记

得我第一年来

的时候，没什

么 人 认 得

我 ，但 现

在很多人

看 到 杂

志报道，

或 是 在

酒店看到我

就会说：“看，这就是那个 chinese girl。”

“来自中国的范冰冰”是我在戛纳的标签，

当在红毯上大家都叫我“fan、fan、fan”的

时候，我觉得作为一个中国的演员站在这

里，非常骄傲。

记者：有网友说你被红毯主持人认成

“日本瓷娃娃”，好像每年你去戛纳时，都

会有各种不实传闻出现，你对此怎么看？

范冰冰：其实我这个人可以接受所有

批评，比如你提到的那些时尚毒舌评论，

怎么说我都能一笑而过。但我不能接受

捏造事实，尤其是涉及到我的国籍，这是

最根本的民族自豪感的问题，明确讲，我

很介意！我已经是个挺想得开的人了，但

请不要触及到我的底线。

戛纳归来回应热点问题戛纳归来回应热点问题

““国籍问题国籍问题””范爷很介意范爷很介意
结束了戛纳短短两天的行程，范冰冰于5月19日返回国内。虽然此次亮相时间不长，

但其热度丝毫未受影响，以“chinese girl”再度引起西方媒体对中国的关注。而针对此次在

戛纳亮相后的一些热点问题，范冰冰第一时间接受了记者的采访。 记者 吴笑文

记者：这次去戛纳的感受和前两年

相比有什么区别吗？

范冰冰：是一个不断成长和逐渐成

熟的过程吧。第一年去戛纳，是跟王小

帅导演的《日照重庆》剧组一起，说实话，

大家当时看到我穿龙袍显得非常镇定，

其实我内心很紧张，我下车的时候手都

在发抖，卜柯文扶着我还在一旁嘲笑我

说：“你能不能不要这么怂啊！”同事们都

在帮我打气，你们才能看到我“淡定”地

走过红毯。第二年是受到戛纳组委会的

邀请，跟韩国《登陆之日》剧组一起，熟悉

了不少，工作排得也很满。今年走起来

很安心。

记者：关于你今年戛纳的几身衣服，

网上有各种各样的评价，有人说非常喜

欢，也有一些所谓的时尚毒舌批评起来

不留情面，你对此怎么看？

范冰冰：你说的是“深井冰”吗？这

是我工作室的同事给我新取的外号，我

自己特别喜欢，觉得非常酷，很适合我！

（笑）至于那些时尚毒舌们，我觉得无所

谓，只要他们内容逗趣好玩，能逗大家一

乐就好，而且他们不就是靠给人逗乐儿

来找存在感吗？不过，如果有机会的话，

我也想把这些所谓的时尚评论员集合到

大家面前，让他们也出出镜，看看他们到

底穿得是有多么地不同凡响。

第一次去戛纳被笑很怂

想得开但也有底线

星报讯（记者 孙婷/文 李超钰/图）由金

牌导演于淳执导、著名实力派演员宋丹丹、

李小璐、范明、王雷、杜源等联袂主演的都市

喜剧《金太郎的幸福生活》，将于5月22日登

陆安徽卫视晚间黄金档。戏里，“国民女婿”

王雷饰演的金太郎将现代都市里的“灰太

狼”的酸甜苦辣演绎得淋漓尽致。为了配合

这部家庭爆笑喜剧的宣传，安徽卫视将在全

国四城合肥、杭州、武汉、重庆举行“我的灰

太狼老爸”千米少儿接力绘画大赛，让孩子

们用实际行动画出自己的幸福生活。

在今年的父亲节到来之前，“我的灰太

狼老爸”合肥站大赛昨日在合肥市府广场

举行。孩子们画出了他们心目中家里最辛

苦的顶梁柱——灰太狼老爸的形象，并在

活动现场与安徽卫视的活力“小海豚”进行

互动，分享自己的幸福生活。

星报讯（本报记者）

5月 19日下午，电影《王家

坝》在北京举行首映式。

到场专家学者称赞影片将

关注点落在当地群众的真

实生活中，以此呈现王家

坝精神。观众也被影片中

人物精神所打动。据悉，

该电影由时代出版传媒公

司旗下的黄山书社与阜阳

市委宣传部联合拍摄，这

也是黄山书社投资拍摄的

第一部电影。昨天 18:30，

中央电视台六套“中国电

影报道”栏目报道了该影

片首映式活动。

电影《王家坝》是以淮

河流域的抗洪救灾为背

景，故事情节主要发生在

2003年，以剧中人物的情

感变化为线索，以 1991 年

沿淮蒙洼蓄洪为序幕，穿

插回忆了 1975 年、1991 年

等几次大的自然灾害，电

影反映了沿淮儿女，特别

是蒙洼地区人民在自然灾

害面前的精神面貌。电影

以上海到王家坝调研的女

医生周淑云为视角，通过

一个外乡人的眼睛去还原

一个真实的王家坝，影片

除了主要演员基本都是王

家坝的当地人。

星报讯（记 者 王 玮 伟）

在涵盖各地文化元素，齐聚海

内外客商的第八届深圳文博会

上，由中国传媒大学文化发展

研究院主持编撰、安徽出版集

团出版发行的《中国文化产业

年鉴》（2011年中英文版）（以下

简称《年鉴》）首发式及赠书仪

式于5月19日顺利举行。据悉，

这是迄今为止，我国第一部详

实记录和反映全国文化产业年

度发展状况的大型综合性、权

威性、资料性年刊，包含中英文

在内的总文字量达到240万字。

在首发式上，作为中国传媒

大学文化发展研究院院长，也是

《年鉴》中英文版的主编，范周教

授表示：“这次与安徽出版集团

强强联手，筹建的我国文化产业

第一个信息专题数据库，是一次

创新。不仅有助于中国文化更

全面地面向大众、面向世界，同

时对加快‘文化产业投融资’、

‘文化产业走出去’的步伐也将

起到至关重要的作用。”

记者了解到，《年鉴》内创造

了五个“独家”，即独家发布行业

门类最齐全、数据统计最完整的

文化产业年度发展情况；独家发

布全国31个省市自治区及港澳

台地区文化产业年度发展情况；

独家发布中央和各地文化体制

改革的主要成果；独家发布更新

速度最快、信息资料最全的文化

产业园区与基地建设情况；独家

发布全国文化产业学科专业目

录。并首次实现中英文版同步

出版、同步发行和同步传播。两

版年鉴在信息资源共享、体例形

式一致的基础上，实行差异化定

位和互补式发展。

安徽出版集团

旗下的时代出版传

媒股份有限公司总

编辑林清发向记者

介绍，这是安徽出版集团与中国

传媒大学文化发展研究院首次

“牵手”出书。这是我国文化产

业领域出版层次最高、信息容量

最大的大型工具书，集中展示了

新形势下中国文化产业的新业

态、新成就、新经验，将为文化产

业学术研究、政策制定和实践操

作，提供更科学、更准确的综合

参考。

《中国文化产业年鉴》（2011年中英文版）文博会上首发

中传媒与安徽出版集团首次“牵手”出书

看“金太郎”画“灰太狼”
安徽卫视全国四城
千米少儿接力绘画举行

电影《王家坝》在京举行首映式

合肥举行中青年
书画摄影作品展

星报讯（记者 吴笑文） 日前，合肥市

优秀中青年美术书法摄影作品展在合肥久留

米美术馆举办，展出了30多位优秀中青年美

术家、书法家、摄影家的百余幅作品。

从2011年下半年起，合肥市委宣传部、

合肥市文联联合启动合肥市中青年美术

家、书法家、摄影家优秀作品评选活动，此

次评比，以艺术水平为第一标准。

星报讯（记者 吴笑文） 日前，皖籍80

后军旅书法家黄涛带着他的150余幅精品书

法作品回乡在省图书馆举办了一场“剑风墨

韵书法展”。现场不仅吸引了央视新闻主播

长啸前来助阵，也得到了不少省市文化界人

士及书画爱好者、部队官兵的好评。

昨日在接受采访时，黄涛表示：“书法

是我心中最神圣的东西，学书法是在提高

我的人格。”他还说：“时下我们看到的书

法作品很多是千人一面，我不愿做古人的

复印品，也不愿意随现代书法的‘潮流’。

当解决手上功夫后，更应该提高理论水平，

形成自已风格。”对于书法家这个称呼，他

谦虚地说：“我觉得自己还是个书家，还没

有完全达到一个书法家的要求。”

黄涛书法：
不愿做古人的复印品


